Fürstenfelder erobern den kanadischen Markt

schen Markt erobern. Auf einer der größten Publikumsmessen Kanadas in Toronto gab es Anfang Oktober einen erfolgreichen Auftakt. Ludwig Ems und Werner Erhart betreiben gemeinsam die Green Tech Solutions GmbH mit Hauptsitz in Fürstenfeld. Das Unternehmen produziert und vertreibt innovative Infrarot-Heizpaneele unter der Marke Austroheat ..feel the sun". Bei der Fall-Home-Show in Toronto erfolgte der erfolgreiche Markteintritt. Ein Auslieferungslager ist bereits eingerichtet, die Abwicklung der Zoll- und Steuerformalismen in Kanada wurden erledigt.

Auch die Vertriebsorganisati-

Infrarot-Heizpaneelespenden

natürliche, gesunde, wohltu-

ende Wärme und sparen dabei

on steht.

Zwei Unternehmer aus Für-

stenfeld wollen den kanadi-

Energie. "Die Austroheat-Paneele eignen sich sowohl als Systemheizung von gesamten Häusern und Wohnungen als auch als Zusatzheizung für Räume mit einem zusätzlichen Wärmebedarf und für die Übergangszeit," so Techniker Werner Erhart. Ludwig Ems ergänzt: "Bei Marktanalyse hat sich gezeigt, dass die klimatischen Gegebenheiten und die Siedlungsstruktur in Kanada ideal für dieses neue Heizungssystem sind." Die wichtigsten Merkmale von Austroheat sind die einfache Montage und Planung, eine schnelle Wärme innerhalb von 15 Minuten und die optimal Steuerbarkeit über Thermostat und Smart Paneele. Die Austroheat-Paneele sind bei "wohnanders kauf-

mann" in der Bismarckstraße

14 in Fürstenfeld ausgestellt

und erhältlich. WERBUNG